



aa 62730

6 febrero. Spt. 13-6-86. P. s.



El director de Bibliotecas, Archivos y Museos, Enrique Campos Menéndez, destaca la aparición del libro. Le observan el Presidente de la República, general Augusto Pinochet; su hija, la presidenta de la Fundación Nacional de la Cultura, Lucía Pinochet Hirsh; el gobernador de Isla de Pascua, Sergio Rapu, y el representante de la Intendencia de la V Región, Guillermo Toledo.

Planteó Enrique Campos Menéndez

## "Hacer democracia es llevar luz de los libros a todos los ciudadanos"

Los pasos dados y los logros alcanzados en los últimos años "gracias a la inspiración del Presidente de la República, no han alcanzado todavía la plena comprensión de muchos, que no saben desentrañar la importancia ni el sentido de la titánica obra realizada", destacó ayer el director de Archivos, Bibliotecas y Museos, Enrique Campos Menéndez, durante la ceremonia de lanzamiento del libro "Relatos de la Isla de Pascua", a la cual asistió el Primer Mandatario.

Agregó Menéndez que "ya llegará el momento, que cada vez está más próximo, que la ciudadanía advierta y aprecie en toda su magnitud la gigantesca labor asombrada, que constituye, en su visión panorámica, una de las épocas más importantes en el camino de grandeza de nuestra patria".

Refiriéndose al ámbito cultural, manifestó que durante este Gobierno en todas sus manifestaciones "se han marcado hitos de relevancia fundamental". Dijo, a modo de ejemplo, que "en 1973 existían 26 bibliotecas públicas en todo el país, mientras que en la actualidad funcionan más de 300 de esos establecimientos, llevando el beneficio de la cultura hasta los rincones más apartados".

### VERDADERA DEMOCRACIA

"Afirmamos -dijo- que hacer verdadera democracia es llevar la luz de los libros a todos los ciudadanos de la patria, sin discriminaciones de situación económica o lugar donde viven". También dijo que se habían fundado muchos museos y restaurado los más importantes del país, y que se han creado grandes colecciones de libros magníficamente ilustrados como "Chile y su Cultura".

Señaló, además, que se han organizado "con la mayor dignidad posible" los 15 kilómetros de estanterías que albergan las colecciones del Archivo Nacional.

Más adelante, explicó que en la Biblioteca Nacional se ha

proseguido incrementando sus millones de volúmenes con nuevas obras, y destacó la colaboración que se ha recibido de la Biblioteca Nacional de Venezuela; de los sistemas más avanzados de computación de la Universidad de Northwestern, de los Estados Unidos, y el traslado de la "insospechada riqueza" de todos los fondos de la Biblioteca del Congreso de los Estados Unidos.

"Sobre esas bases manifestó: estamos formando una red en la cual, junto con CONICYT, hemos invitado a todas las universidades chilenas para que se beneficien de los riquísimos fondos editoriales que constituyen nuestro acervo científico e intelectual".

# **"Hacer democracia es llevar luz de los libros a todos los ciudadanos" [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1986

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Hacer democracia es llevar luz de los libros a todos los ciudadanos" [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)